

13

Ergänze die Zusammenfassung.  8

„Schüler Helfen Leben“ ist eine Hilfsorganisation und wurde 1992 gegründet. Sie setzt sich schon von Anfang an für Kinder in Not ein. Einmal im Jahr veranstaltet die Hilfsorganisation den Sozialen Tag, um Geld zu sammeln. Einen Tag lang für einen guten Zweck arbeiten – das ist das Motto des Sozialen Tages. Die Schüler tauschen an diesem Tag ihr Klassenzimmer gegen einen anderen Platz. Mehr als 80.000 Schüler aus rund 700 Schulen in Deutschland nehmen am Sozialen Tag teil und spenden ihren Lohn an Kinder in aller Welt.

**LIVEWORKSHEETS**